
Anlage 4 zum Protokoll der Ratssitzung am 16.03.2017 

Einwohnerfragestunde am Ende der Tagesordnung im öffentlichen Teil 

 

Ein Zuhörer fragte Herrn Fleischmann, warum er den Antrag „Einrichtung einer 

umzäunten, ganzjährig zugänglichen Hundefreilauffläche in Burgdorf“ nicht 

zurückgezogen habe. 

 

Herr Fleischmann wies darauf hin, dass dieser Antrag in abgewandelter Form bereits 

mehrmals abgelehnt wurde. Er werde das Thema aber weiter im Hinterkopf behalten und 

zu gegebener Zeit einen neuen Versuch starten.   

 


